



Smile

翠輝学園

つくば市立谷田部南小学校

令和6年12月23日(月)第15号

【本校教育目標】 心身ともにたくましく 協働して高め合う児童の育成

🍷 よいお年をお迎えください！ 🍷

いよいよ25日から子どもたちは冬休みに入ります。2週間ほどの短い休みですが、年末年始は、少し気忙しくなる時期でもあります。休みの間も子どもたちが自律的に過ごせるよう、各学級において、学習や生活についてアドバイスをしたり相談に乗ったりしました。学習については4月からこれまで子どもたちが主体的に取り組んできた「マイプラン」もありますので、自分の興味や関心に応じて、自分自身で学びの世界を広げていけるよう支援してまいります。それに伴い、学級担任等から一律で与える形の課題は昨年同様、極力少なくしております。ご了承いただければ幸いです。

さて、令和7年が始まります。1月は新しい年に新しい気持ちで目標をもち、2月は進級・進学へ向けて主体的に活動に取り組み、3月は1年間の集大成です。この3カ月が子どもたちにとって実り多い日々になるよう、全職員力を合わせて子どもたちに伴走していきます。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



いのちの教育講演会

～一人一人はとても大切な存在～

12日(木)の5校時に助産師の先生をお招きして、5・6年生を対象に「いのちの講演会」を行いました。自分たちのいのちはどこから生まれてきたのか、はじめはどのくらいの大きさだったのか、図や小さな人形を見せていただきながら教えていただきました。お母さんのおなかの中で温かく守られ生まれてきたこと、生まれたあとも愛情いっぱい育ててもらったことなどお話しいただきました。「一人一人はとても大切！」自分のいのちもお友だちのいのちも大事にしながらこれからも人との出会いを大切に生活して行ってほしいと思います。



谷南 cooking time

～秋の味覚を堪能！～



13日(金)にみんなが楽しみにしていた谷南 cooking time を実施しました。縦割り班ごとに「ポップコーン」「さつまりこ」「いもけんぴ」「やきいも」などを作りました。どの班もてきぱきと協力しながら調理し、それぞれのお料理が美味しそうにできあがりしました。みんな育て、収穫し、調理して食べた時間は、忘れられないすてきな思い出になりました。